

**Zeitschrift:** Bulletin généalogique vaudois

**Herausgeber:** Cercle vaudois de généalogie

**Band:** 21 (2008)

**Nachruf:** René Favre (1928-2008)

**Autor:** Favez, Pierre-Yves

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 02.02.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## † René Favre (1928-2008)

membre du comité 2003-2008  
trésorier 2007-2008

Avec notre ami René Favre qui s'est éteint le 15 août dernier, notre cercle vient de perdre un membre fidèle et dévoué. Discret et plein d'humour, il savait nous régaler d'anecdotes savoureuses et variées tirées de sa riche expérience tant généalogique que personnelle. Il avait en effet connu une vie mouvementée : natif de Berlin, il avait vécu les bombardements et la prise de la ville en pleine adolescence, risquant d'être fusillé, avant de subir une déportation de quatre mois en URSS en 1945. Arrivé en Suisse, il entreprit des études de médecine et fut l'un des fondateurs des Compagnons du Jourdain, groupe spécialisé dans les *Negro spirituals* et *Gospel songs*, participant à 150 concerts. Après une année à Lisbonne pour compléter sa formation, il a travaillé comme médecin missionnaire pendant 17 ans au Mozambique, assumant la responsabilité de la mission de 1972 à 1976, soit pendant la fin de la guerre menant à l'indépendance en 1975. De retour au pays, il a tenu un cabinet médical jusqu'en 1998. Dès l'année suivante, il a pu consacrer une bonne partie de son temps à une passion que son père lui avait communiquée à son adolescence, la généalogie.

Ayant hérité des archives paternelles, il a alors poursuivi ses recherches, les étendant sur la famille de son épouse Muriel née Chavannes (d'où son intérêt pour celle de Maria Belgia, étendu à d'autres aventures généalogiques) et celles de ses belles-filles – il avait cinq fils. Il en avait tiré la matière pour des présentations à des stamms et un article sur sa famille, «Les Favre de Bavois – Les Favre en Russie dès 1850», publié dans le Bulletin généalogique vaudois de 2005. Il participait de manière assidue à nos activités – stamms et sorties, tenue des stands aux manifestations généalogiques tant en France qu'en Suisse, souvent en compagnie de sa femme, toujours empreint d'un optimisme souriant, prêtant un intérêt soutenu et bienveillant aux personnes avec lesquelles il entrait en contact. Membre actif du groupe Connaissance 3, il démontra son dévouement en acceptant d'abord de reprendre la place de Roger-Charles Logoz comme son représentant à notre comité à son décès en 2005, puis en se proposant de reprendre la

place de trésorier à l'accession à la présidence du titulaire du poste Frédéric Rohner dès 2007, malgré son inexpérience en la matière...

Il n'y a pas dix ans qu'il était parmi nous, et pourtant nous avons l'impression de l'avoir toujours connu, avec son dynamisme, son sourire, un mot sympathique... Son absence se fera douloureusement sentir. Nous pensons tout particulièrement à sa famille qui comptait tant pour lui, spécialement à son épouse Muriel et à ses enfants. Il avait eu la joie cette année de fêter ses 80 ans, entouré de l'affection des siens. A eux va notre profonde sympathie en ces moments si difficiles de la séparation.

*Pour le comité :  
Pierre-Yves Favez*

